
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 28.08.2024
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

■ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

■ Turan Kiyan
□ Laeticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann

■ Alex Schiffer
□ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
■ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
□ Kyra Peikert
■ Nick Günther
□ Nele Eggers
□ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott

□ Alex Faber
□ Sophia Dahm
□ Kai-Uwe Müller Monllau

□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller
Moritz Koch

Gäste

Sitzungsleitung: Alex Schiffer
Protokollierende: Nici

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:06 Uhr



Tagesordnung
• TOP 1: Ergebnisse der AK’s (12:06 Uhr)

• TOP 2: Finanzbeschlüsse (12:54 Uhr)

• TOP 3: Feedback zur Sitzung (13:06 Uhr)

TOP 1: Abschlussplenum Klausurtagung

Ergebnisse der AK’s

Ersti-Woche:

• Wir haben den Ablauf der Erstiwoche geplant.
• Der Plan:

Abbildung 1: Planung der Erstiwoche

• Kneipentouren sind auch schon geplant, Turan kümmert sich um Korrespondenz mit den Bars
• Ersti-Fahrt muss wahrscheinlich ausfallen, Alternative wäre Lesenacht im Institut (Leiter fragen)
• Wir müssen allgemein mal drüber nachdenken, wohin wir Fahrten machen, weil die alte Location

teuer und weit vom Schuss ist.
• Wir sollten dafür einen AK bilden.
• Link zum Schichtplan https://unipotsdamde-my.sharepoint.com/:x:/g/personal/

pia_suhm_uni-potsdam_de/EdsIO9q9h9FJsgF4Yi11wjwBr-LtPL5iWvu-TE6px5AZ1Q?rtime=

VmaCQUnH3Eg
• JahrgangssprecherInnen werden in den ersten paar Semesterwochen geregelt
• Wir überlegen ein Awareness-Team zusammenzustellen, damit sich bei Veranstaltungen alle

sicherer fühlen können. Nici möchte, dass wir das auch in der Satzung festlegen, damit das auch
so bestehen bleibt und nicht aufgelöst wird, wenn der jetzige FSR neugewählt wird.

12:21 Nick betritt die Sitzung
Erstiheft & Erstibeutel:

• Ersti-Heft ist fertig, mit aktuellen Infos (auf Website übertragen!)
• Ersti-Beutel sind auch ongoing, wir kriegen Stuff von Firmen
• Highlight: vielleicht(!) Euro-Palette Paulaner Münchener Hell, die für weitere Veranstaltungen

genutzt werden können
• Wir würden gerne noch n paar mehr Flyer (AIDS-Hilfe, Planetarium, Suchthilfe, Organspende-

ausweis, etc.)
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• Ersti-Beutel packen vor Oktober, aber erst, wenn alles angekommen ist, Laufbandarbeit

Veranstaltungen:

• Kreativabende voraussichtlich 1x im Monat machen. Materialien selber mitmachen. Potentiell
erster Dienstag im Monat.

• Bei der Zapf gab es den Beitrag Frustcafé aka nach ein paar Wochen setzt man sich mal zusam-
men und meckert. Momentan geplant einmal im November und einmal vor den Klausuren.

• Kleidertausch
• Spieleabend vielleicht nur einmal im Monat aus Zeitgründen. Zweiter Spieleabend kann durch

Kreativcafé ersetzt werden.
• Überlegungen: Bei zukünftigen Veranstaltungen statt Coca-Cola auf Mio-Mio umsteigen, billiger,

kein Großkonzern, etc.

Aufräumen:

• Wir wollen das Mathe-Café und Forum aufräumen. Dafür wollen wir uns vielleicht einen Wasser-
staubsauger ausleihen, um die Sofas sauber zu machen.

• Vermutlich brauchen wir so einen Tag jeweils. Daher müssen wir 2 Tage insgesamt festlegen.
• Wir wollen auch das Büro aufräumen und Inventur machen. Vielleicht machen wir das aber erst

im Oktober. Wir müssen auch hier einen Termin festlegen.

Zukünftige Aufgaben:

• Aufräumen organisiert Daten & Saubermachzeugs
• Awareness-Team trifft sich in Vorbereitung für Erstis
• Planung fürs Erstigrillen
• Planung für Winterfest

TOP 2: Finanzbeschlüsse
Es sind 6 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Erstihefte

• Wir brauchen wieder Erstihefte für die Erstibeutel.
• Das Wären so 200 Stück à 62 Seiten in Schwarz-Weiß.
• Die Hausdruckerei hat uns einen Kostenvoranschlag geschickt, soll ca. 210C kosten.
• Da diese Zahl nicht sicher ist, würden wir pauschal 250C beanspruchen.
• Finanzantrag über 250C für Erstihefte. (8/0/0). Damit gilt der Beschluss als angenommen.

StuKon Fahrt nach Ilmenau

• Finanzantrag über die Fahrt zur StuKon nach Ilmenau. Das ist die Studierendenkonferenz der
Deutsche Mathematiker-Vereinigung (DMV).

• Angekündigt vom 07.08.2024, bis jetzt verschoben.
• 8 Personen Rückfahrt, Unterkunft und Hinfahrt nur für 6.
• Insgesamt kostet die Fahrt 394,14C. Wir würden davon 30% in Eigenbeteiligung übernehmen,

da es sich um eine fachbezogene Veranstaltung handelt. Übrig bleiben 275,90C
• Finanzantrag über 275,90C mit (8/0/0) angenommen.
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TOP 3: Feedback zur Klausurtagung
• Wir haben viel geleistet.

13:07 Ende der Klausurtagung
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